

# Novità a decorrere dal 1.1.82

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **55 (1982)**

Heft 1

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-518879>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## **Verzeichnis der Chefbeamten des OKK und der Schul- und Kurskommandanten der Versorgungstruppen und des Munitionsdienstes ab 1. Januar 1982**

<b>Oberkriegskommissär</b>	Brigadier Ehram Jean-Pierre
<b>Chef Stabsstelle Planung</b> Dokumentation / Information	Major Jüni Hans-Rudolf
<b>Chef EDV-Organisation</b>	Herr Potthoff Manfred Heinz
<b>Chef Abteilung Kommissariatsdienst</b>	Oberst Pfaffhauser Fabio
Chef Sektion Verpflegungs- und Magazinwesen	Major Jeitziner Stephan
Chef Sektion Betriebsstoffe	Oberstlt Löhnert Fred
Chef Sektion Rechnungswesen	Oberst Kernen Hermann
<b>Chef Abteilung Munition</b>	Oberst Lennartz Wolfgang
Chef Sektion Munitionsdienst	Major i Gst Bandi Kurt
Chef Sektion Munitionsverwaltung	Oberst Künzi Walter
<b>Instruktionschef der Vsg Trp</b>	Oberst Kesselring Franz
Chef Sektion Personelles der Truppe	Oberstlt Creux Pierre
Kdt Vsg Trp UOS / RS	Major Jäggi Franz
Kdt UOS für Kü Chefs	Major Hänni Paul
Kdt Four Schulen und Four Geh Kurse	Major Rusch Markus
Kdt Mag Four Schulen und Vsg Trp OS	Oberst i Gst Schlup Hans
Kdt Kurse Mun D	Oberst Ulrich Emil
<b>Chef Sektion Tankanlagen</b>	Herr Frei Ernst
<b>Chef Sektion Administratives und Personaldienst</b>	Oberstlt Kurmann Anton

### **Novità a decorrere dal 1.1.82**

Poche novità sono state introdotte a decorrere dal 1.1.82. Nell'ultimo numero del «Furiere» avete potuto apprendere quali prescrizioni sono state modificate (regl 51.3/I ARA numeri 14 e 16) e quali nuovi regolamenti sono stati pubblicati (regl 51.3/II, III, IV, VI VII e 51.23).

I commissari di guerra, gli ufficiali del commissariato ed i quartiermestri hanno già ricevuto all'inizio del mese di dicembre il loro esemplare delle nuove prescrizioni. Spetta a loro ordinare alla Centrale federale degli stampati e del materiale (CFSM, 3000 Berna) tutti gli esemplari necessari e trasmetterli ai contabili a loro amministrativamente subordinati. Rivolgetevi quindi al vostro quartiermastro se non avete ancora ricevuto i vostri documenti.

Nel settore del servizio della sussistenza alcuni cambiamenti sono avvenuti nell'assortimento dei viveri del CCG e due modifiche sulla lista dei prezzi di base (rinuncia alla fissazione dei prezzi per «altre sorti di carne» e del prezzo per il formaggio di meno di 7 mesi).

Importante è l'introduzione di bonetti di carta per il servizio di cucina (2 bonetti per capocucina e per aiuto-cucina e per settimana nei CR/Ccplm). Questi bonetti, devono essere ordinate all'arsenale in occasione dell'ordinazione del materiale di corpo e con questo ritirati alla presa in consegna del materiale. Questa innovazione sarà sicuramente apprezzata e contribuirà a facilitare l'applicazione delle indispensabili misure d'igiene che devono regnare anche in ogni cucina militare.